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Manutenzioni 
Sull'u affare » delle buche, ieri sera, si e 
discusso finalmente in Consiglio comu-
nale. Deludente e stata perd la relazione 
del d.c. Tabacchi: il maltempo, il sistema 
di , pavimentazione attuale, sarebbero, 
secondo lu i , ' le principali cause dello 
stato dlsastroso in cui si trovano le stra-
de cittadine 
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Solo I'assessore ha difeso 
i responsabili delle buche 

Contrast! nella maggioranza: Cossu critica la re
lazione - Il gruppo comunista pone precisi inter-
rogativi - E lo scandalo dei chiodi «tutti d'oro »? 

Finalmente, ieri sera, si e discusso in Consiglio comunale sull'« affare» 
delle manutenzioni. II dibattito proseguira nella seduta di questa sera. Dopo 
le richieste avanzate dal gruppo comunista e, successivamente, dagli altri 
gruppi, intese ad ottenere la nomina di una commissione d'inchiesta, l'as-
sessore Tabacchi ha svolto una relazione che ha suscitato critiche persino nella mafj-
gioranza, tanto 6 apparsa superficiale, contraddittoria, ispirata ad un disperato ten 
tativo di difendere l'operato suo e della Giunta, nonche delle imprese appaltatrici 
e degli uffici comunali che avrebbero dovuto esercitare i dovuti controlli. Un < trat-
tato di filosofia stradale > 
ha definito la relazione del-
l'assessore d. c. il compa
gno Piero Della Seta. Ta
bacchi, infatti, si e dilun-
gato molto sui particolari 
come dovrebbero essere co-
struire le strade, cioe inve-
ce che con il bitume con 
il calcestruzzo, ma la spesa 
sarebbe dell'ordine di quasi 
quaranta miliardi; poi si e 
richinmnto al fatto che lo 
« andazzo » delle manuten
zioni si trascina dal 1932, 

cioe da quando c'era il fa-
scismo (e nulla o ben poco 
e mutato, jn questo coso, nei 
confronti di quel periodo), 
per giungere alia conclusionc 
che la maggiore responsabi-
lita dell'attuale situazione 
delle strade, piene di buche, 
va ricercata in motivi tec-
nici e, soprattutto, nel mal-
tempo che si e verificato nel 
mese di dicembre. 

Una motivazione ben diver-
sa aveva dato lo stesso asses-
sore davanti alia comissionc 

Verso il congresso 
dello sezione del PCI 

aH'Universita 
Antonclli ed altri. La di- | 
scussione, partendo dal do-
cutnento claborato in pre- I 
parazione dell'assemblea. ha I 

che lavorano all'Universita. toccato una vasta gamma di . 
al Consiglio Nazionale Ri- problemi: dalla lotta soste- I 
cerche. all'Istituto Superiore nut a contro il piano Gui alia 

Si * svolta ieri. nel teatro 
della Federazione. in via dei 
Frentani, l'assemblea pre-
congressuale del compagni 

di Snnita e al Policlinico, 
I lavori sotio stati aperti 

da una relazione del compa-
gno prof. Giovanni Berlin-
guer; sono quindi interve-
nuti nel dibattito il segreta-
rio della Federazione romn-
na del PCI. Renzo Trivalli, 
e i compagni Giuliano, Fer-
retti, Briganti, Tecce. Son-
nino, Nicolini, Santarelli, 

posizione da assumere nei I 
confronti del piano quin- | 
quennnle del governo. dalle 
rivendicazioni di categoria I 
alle esigenze della ricerca I 
scientifica. Ad un gruppo di • 
compagni e stato infine da- I 
to il compito di organizzare 
entro un breve periodo di I 
tempo il congresso costituti- | 
vo della nuova sezione 
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A Monterotondo 
eletta la Giunta 
Awia te trattative a Velletri per 
una amministrazione di sinistra 

Eletta la nuova Giunta a 
Monterotondo. A tarda notte 
il consiglio comunale ha ter-
minato i suoi lavori. Sono 
stati eletti assessori effettivi 
rindipendente Lconardi e i 
comunisti Simonctti. Segnali-
ni e Zancolla; assessori sup-
plenti i compagni Carioli e 
Papini. II sindaco — eletto 
in una precedente seduta — 
e il compagno Borelli. Da 
sottolineare che il compagno 
Simonctti ha riportato 22 vo-
ti. 7 dei quali sono stati dati 
dai consiglieri socialisti. Que
sta prima, parziale conver-
genza lascia sperare che i 
compagni del PSI sapranno 
assumere in pieno le loro re-
sponsabilita dando il loro ap-
poggio ad una amministra
zione unitaria di sinistra. 

A Velletri, dopo I'clezione 
• sindaco, con i voti determi
nant! dei comunisti. del re-
pubblicano dottor Cioci. ieri 
sera ha avuto luogo un in-
contro tra le delegazioni del 
PCI. PRI. PSI e PSDI. Hanno 
partccipatc ai colloqui i com
pagni Velletri e Gigli per il 
PCI. il dottor Gabrielli per 
il PRI. i compagni Andreuzzi 
e Sabei per il PSI e Rocca 
per il PSDI. La riunlone e 
awenuta per iniziativa del j 
partito repubblicano con lo 
scopo di awiare le trattative 
per la costituzione di una 
Giunta democratica e antifa-
scista. 

Secondo notizie giunteci a 
tarda notte i compagni del 
PSI si sono dichiarati disposti 
a collaborare con il PCI e il 
PRI per la realizzazione di 
un programma che sari con
c o r d a t in una rrossfima riu
nlone. L'esponcnte socialde-
mocratico si e riscrvato di 
prendere una dccislone defi-
nitiva dopo esscrsi consultato 
«mm | U organismi direttivi 

della sezione. II PRI ha con-
fermato il proposito di realiz-
zare un'amministrazione de
mocratica unitaria. basata su 
una reale maggioranza. 

Omaggio 
-

a Gizzio 

Ricordato 
lo studente 
assassinate \ 

I 
I 

I
II Hceo - ginnasio « Dante 

Ahghieri» ha rievocato Ja 
Resistenza ricordando il sa-

I-rificio del giovane parti 
liano - Massimo Gizzio -
ucciso nel 1JM4 da sicari fa-

|:cisti durante una manife-l 
-tazione studentesca nell 

Iquartiere Prati. > 
Alia signiflcativa cerimo-l 

nia hanno partecipato. oltre" 
I-u docenti e agli studentil 

Jell'Istituto. i geniton e i | 
Ioarenti di Massimo, dirigenti 
oartigiani. amici e compagnil 
di lotta del Martire. tra i' 

I quali Carbone. D'Alessandro • 
Raparelli. | 

Era presente inoltre ima 
IfoJta delegazione di giovanil 

» di ragazze del circolo g l o l 
1%-anlle ANPI - Massimo Giz-. 

•to -. Dopo il discorso ufn-l 
••cle pronunciato dal pro-1 

Iressorc di storia e flIosj(lni 
'Jiuseppe Cavlcchi un corteo| 
d' partlgiani e di studenti 

I .; 6 rccato a rendere omag-l 
lie alia lapide apposta inl 

• piarza della Liberia. . 
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consiliare dei lavori pubblici, 
quando aveva ammesso che 
l'operato delle imprese appal
tatrici era stato carente negli 
ultimi mesi del 1964 e per 
questo si era verificato lo sfa-
celo della rete stradale citta-
dina. 

•» Se vi e stata questa caren-
za — ha detto il compagno 
Della Seta — noi vogliamo 
saperc come ci6 e stato possi-
bile. come vengono attuati i 
controlli, perche le ditte ina-
dempienti non sono state col-
pite con delle penali, perche 
le medesime ditte Inadem-
pienti sono state invitate alle 
nuove gare di appalto e, so
prattutto, vogliamo esamina-
re il funzionamento della di-
rezione della Ripartizione dei 
lavori pubblici, sapere se so
no state commesse delle ir-
regolarita...«. Delia Seta ha 
quindi chiesto che la commis
sione d'inchiesta non sia for-
mata da soli tecnici (come 
e intenzione della maggioran
za) i quali poi dovrebbero ri-
ferire alia commissione dei 
lavori pubblici. ma da consi
glieri comunali i quali, even-
tualmente. caso per caso 
chiederanno la collaborazio-
ne di tecnici. 

Anche il socialista Cossu, 
seppure non lo ha affermato 
esplicitamente. ha criticato la 
relazione dell'assessore. par-
lando non a titolo personale 
ma a nome della maggioranza 
e quale firmatario della mo-
zione presentata da DC, PSI, 
PSDI e PRI. -Mi rifiuto di 
pensare — ha detto fra l'al-
tro Cossu — che manchevolez-
ze di ordine tecnico non pos-
sano essere state evitate...». 
Dopo avere indicate negli ec-
cessivi ribassi, nei controlli 
e nei collaudi inefficient!, le 
cause della attuale situazione 
delle strade, Cossu ha ancora 
detto - sono le modalita di 
esecuzione degli appalti che 
mi preoccupano: sembra che 
1P norme contrattuali siano 
scritte sull'acqua.. La pioggia 
non e una bibblica maledizio-
ne. potra contribuire si at 
danneggiamento delle strade. 
ma altre sono le responsabi-
lita...-. - N o n ci bastano — 
ha aggiunto il consigliere so
cialista — dichiarazioni anche 
responsabili - (ed evidente-
mente si riferiva alia relazio
ne deirassessore. n.dc.) e si 
fr chiesto. visto che il feno-
meno delle buche e ricorrente, 
e visto che la Giunta ha trat-
trnuto la somma di 172 mi-
lioni nei confronti delle im
prese per manutenzioni non 
esejiuite nel 1964. come mai 
negli anni scorsi non b stato 
preso alcun prowedimento 

L'absessore at lavori pubbli
ci. in precedenza. aveva fatto 
una cronistoria delle manuten
zioni stradali. aveva esami-
nato i vari sistemi di pavi
mentazione. quindi era entra-
to nel vivo del problema per 
difendere di fatto. l'operato 
delle imprese e di coloro^ che 
dovrebbero eserdtare l'atti-
vita di controllo. Ma e rima-
sto praticamente solo, isolato 
Tabacchi. in conclusione, ha 
detto che il problema delle bu
che e sempre esistito e. ha 
affermato: - Smcntisco che le 
buche siano una conseguenza 
di poca vigilanza da parte dei 
competent: uffici e ribadisco 
che sono la oonseguenza logi-
ca del sistema di pavimenta
zione... -. Poi ha ammesso che 
le imprese di manutenzione 
- nel periodo dal 10 al 31 di
cembre possono avere di pro
posito trascurato la esecuzione 
dei lavori trovando una com
plicity nel tempo in quel pe
riodo particolarmente incle-
mente . Inoltre — ha soggiun-
to — il 31 dicembre scadevano 
gli appalti e le ditte hanno 
operato in forma ridotta .. -. 
Ha concluso accettando. tutta-
via. una commissione d'inchie
sta che. secondo lui. dovrebbe 
esaminare i quesiti che le ver-
rebbero posti dalla commissio
ne dei lavori pubblici. 

II dibattito proseguira sta-
sera Interverra anche il com
pagno D'Agostini il quale, ri-
sollevera. il problema della 
manutenzione negli ediflci co
munali. La mozione comuni
sta. infatti. chiede anche una 
inchiesta su questo -a f fare -
che la Giunta sembra inten-
zionata a non voler discutere 
in aula. 

| Conferenza stampa del caporale inglese \ 

\ «ANGEOTA i 
I E'MORTA» i 

« Angelita e morta. Non ci 
possono essere dubbi ». Cosi 
ha detto ieri l'ex caporale 
dei fucilieri scozzesi Christo
pher Hayes, unlco sopravvis-
suto del plotone che — su-
bito dopo lo sbarco alien to 
di Anzio — trovo una bimba 
smarnta nell' infuriare del 
combattimento. Egli e giun-
to. invitato daU'Amministra-
zione comunale di Anzio. per 
« riconoscere - la bambina in 

una donna di 27 anni, Ange
lina Rossi, che afTerma di es-
sersi smarritn, proprio nei « 
giorni della battnglia, ma di 
non ricordare nulla di quel 
periodo. C'e anche a Nettuno 
un'Angelina Rossi e anche 
lei potrebbe essere Angelita: 
questo fatto ha — tra l'al-
tro — rinverdito l'antica ri-
valita tra le due cittadine. 

•• L'ho presa tra le mie 
braccia — ha narrato com-

mosso Christopher Hayes du
rante la sua conferenza 
stnmpa — subito dopo che 
una granata tedesca ave
va centrato la "jeep" sulla 
quale l'avevamo fatta salire 
perche si salvasse. Una scheg-
gia l'aveva colpita alia nu-
ca. non respirava piu. Se an
che fosse sopravvissuta a 
quella orribile ferita. ora 
sarebbe sfregiata al volto •>. 

La compagnia dei Reali 
fucilieri scozzesi sbarco ad 
Anzio il 22 gennaio 1944, al-
I'alba. Poco dopo aver creato 
la prima testa di ponte i sol-
dati trovarono sulla spiaggia 
una bimba di circa •> anni, 
sola e terrorizzata. La rifo-
cillarono, cercarono invano i 
suoi parenti. Poche ore dopo 
venne ordinata l'avanzata e 
I soldati si portarono dietro 
la bambina, stanca e impau-
rita dal fragore del combat
timento. La piccola non par-
Id mai: ma nel risvolto del 
suo grembiulino era ricama-
to il nome « Angelina Rossi-. 

Pochi giorni dopo si sea-
tend la controfTensiva tede
sca e i soldati alleati si ri-
tirarono verso Aprilia. Ad 
un certo punto — piu o me-
no dove sorge adesso la sta-
zione della localita pon'i-
na — incontrarono una jeep 
che portava in salvo tre fe-
riti, guidata da una ausilia-
ria della Croce Rossa ame-
ricana. La bambina vi venne 
adagiata: 1 fucilieri volevano 
salvare la loro «« mascotte >-. 
Ma fatti pochi metri una 
granata tedesca centro in 
pieno la vettura: •• Morirono 
tutti, anche la bambina >•, af-
ferma Hayes. 

Nel 1947. un anno dopo il 
suo rientro in patria. l'ex ca
porale e un suo ufllcialf, in-
teressarono la Croce Rossa 
alle ricerche dei genitori 
della bambina: volevano tor-
nare a deporre i flori sulla 
sua tomba Nacque cosi la 
leggenda di - Angelita di 
Anzio >•, in sua • memoria 
venne composta una canzo
ne di successo Nei giorni 
scorsi, infine. ecco compa-
rire due Angelina Rossi, una 
di Anzio, l'altra di Nettuno: 
ma per il cajwrale la vera 
~ Angelita - e morta. Oggi. 
sebbene scettico. Christopher 
Hayes incontrera. comun-
que. quella di Anzio. Nella 
foto: Tex caporale dei fuci
lieri ad Anzio mentre osser-
\ a una foto di Angelita. 

Al ministero del Lavoro 

Milatex: iniziano 
i le trattative 

Stamane inizieranno al 
ministero del Lavoro le 
trattative per la Milatex. Do
po 77 giorni di lotta gli opo-
rai e le operaie • potranno 
saggiarc direttamente i pro
positi dei rappresentanti del
la SFI e quelli del governo. 
Sulla questione dei licenzia-
menti e su quella della pro-
spettiva aziendale i lavora-
tori esprimeranno con fcr-
mezza i loro punti di vista 
rivendicando un accordo che 
blocchi definitivamente il 
tentativo padronale di smo-
bilitare l'azienda. 

TRASPORTI I dirigenti 
provincial dei tre sindacati 
degli autoferrotranvieri s'in-
contreranno stamane con il 
ministro Jervolino per di
scutere ' del problema delle 
linee « provvisoriamente » in 
concessione all'Atac e alia 
Stefer. Nei giorni scorsi i 
5.000 lavoratori della Stefer 
e gli ex-dipendenti della Ma-
rozzi hanno effettuato forti 
sciopcri per impedire che il 
ministero dei Trasporti ac-
colga le prctcse della Zep-
pieri c delle altre autohnce 
private. 

Oggi sono bloccati dallo 
sciopcro gli autobus del-
l'ATAR.' l'autolinea che ha 
in concessione i servizi nel
la zona di Centocclle. I la
voratori rivendicano la sta
bility d'impiego. 

SANATORIALI I labora-
tori inizieranno domani uno 
sciopero di 48 ore. La nuo
va lotta e stata resa neces-
saria dal mancato accoglW 

mento delle richieste che ri-
guardano essenzialmentc il 
meccanismo della scala mo
bile e, quindi, il livello dei 
salari rimasti fermi dal 
1962. Restano inoltre da ri-
solvere problemi che riguar-
dano il trattamento di quie-
scenza e previdenzn. gli or-

f;anici del personale salariato 
a concessione del congedo 

invernale di 7 giorni. 

Piomba da 12 metri 
edile al Tuscolano 

Ennesimo infortunio sui lavo
ro in un camiere al Tusrnlano: 
un edile. \m Riovane « pcndola-
rc », * plombato al tuolo da ol
tre dodiri metri. cadendo da 
iin'impalcatiira. Fortunatamente 
per* il giovane e riuacito a ri-
pararai alia meglio cadendo e 
le sue condition! non aono gra-
vl: i medici del San Giovanni 
lo hanno mod feat o e giudirato 
Riiariblle in novanta gioml per 
le frattore riportate agli art* 

II grave rpi«odio ^ nwenuto. 
alle 13.45. nel cantiere della 

ditta * Cmarinl * in via Nino 
Ilari 67: Renzo Ban, 23 anni. 
abitante a Cesano in via delta 
Stazione 502. aveva appena ri-
romincia'.o il lavoro ed era ri-
jialito su una impalrntura. a 

fiiu di dodici metri dal suolo. 
mprowliiamente * wivolato 

sulle a»i di legno. ha cercato 
vanamente un appiglio ed * 
plombato giO: quando i compa-
Knl di lavoro si sono precipitatl 
per soccorrerlo lo hanno trova-
to sxenuto. in un lago di sanffiie. 

PRESTO SUL MERCATO 
. . ' ' - . . 

Le avarice 
a 65 lire 

Tonnellate di agru-
mi giacciono inven-
duti a Fondi - Con
ferenza stampa di 

Mam mi 

Le arance di Fondi saran-
no vendute sui mercati citta-
dini a 65 lire il chilo. Si trat-
ta di un prezzo competitivu e 
che e stato fissato ieri niatti-
ua nel corso di una conferen
za stnmpa tenuta dall'assesso-
re aH'Annona e ai mercati, 
Manunl, alia pre.senza di una 
folta delegazione di produtto-
ri di agrumi della zona di 
Fondi e di rappresentanti del-
I'Unione consumaton, delle 
associazioni rivenditori, e del 
ministero dell'Agricoltura. 

Manunl, nella sua introdu-
zione, dopo aver riferito sulla 
produzione agricola del Lazio 
meridionale e in particolare 
su quella relativa agli agrumi. 
ha informato che a Fondi 
giacciono invendute — anzi 
addirittura non raccolte — 40 
njila tonnellate di arance su 
un raccolto complessivo di 55 
nnla tonnellate. Si tratta del 
prodotto raccolto su un aerea 
di trcmila ettari. diviso in pic-
eolissinu appezzamenti di ter-
reno. P che quest'anno. come 
in tutto il resto del Paese, e 
stato particolarmente abbun-
dante. 

A Roma, ha proseguito 
Mamml, si consumano circa 
tremila quintal! al giorno di 
aranci. il che signiflca meno 
di un arancio a testa. In que-
ste condizioni e possibile fare 
qualcosa per inerementare l'u-
so di questo agrume che, per 
le alte qualith vitaminiche, e 
fortemente racconiandato. 

Fin qui tutto sembra anda-
re liscio. A Fondi ci sono 40 
niila tonnellate di arance in
vendute. il consumo pub es
sere incrementato — una ef-
ficace propaganda e stata sol-
lecitata dagli organi compe
tent'! del ministero dell'Agri
coltura prendendo esempio da 
quella condotta per la vendita 
delle patate — quindi non si 
tratterebbe che di far giunge
re sui mercato il prodotto. Ma 
perche si e creata una simile 
situazione? E pud questa, su-
perata una volta la fase con-
tingente, ripetersi? E' necessa-
rio — e stato detto ieri mat-
tina — operare alcune tra-
sformazioni, in awenire, negli 
agrumeti in modo da miglio-
rare la qualita del prodotto e 
inoltre e urgente creare in lo
co delle industrie di trasfor-
mazione che permettano l'u-
tilizzazione degli agrumi del
la zona di Fondi. 

La situazione di crisi attua
le e dovuta quindi al fatto che, 
in un momento di grande pro
duzione. e ovvio che il prodot
to di qualita migllore. in que
sto caso il tarocco di Sicilia, 
batta il prodotto di qualita in-
feriore. 1'arancio biondo di 
Fondi. 

Non sono serviti a molto 
nemmeno gli oltre trecento 
banchi. distribuiti nei vari 
mercati cittadini, e gestiti di
rettamente dai produttori di 
Fondi i quali. troppo spesso. 
invece che vendere i loro 
prodotti hanno preferito 
accjuistare. e poi rivendere. 
arance della Calabria e della 
Sicilia. 

Le arance hinterland roma-
np anche se non possono com-
pptere con le loro sorelle ca-
labresi e siciliane sono co-
munque dei frutti che si pre-
sentano bene e che sono adat-
tissime per le spremutp. Ag-
giungendo a questo il fatto che 
il Coniune garantisce la loro 
messa in vendita al prezzo di 
fi5 lire il chilo e probabile 
che il pubblico accetferh vo-
Ientirri anche il prodotto di 
Fondi. 

L'assessore Mamml, al termi-
ne della conferenza stampa. si 
»» detto pronto a promuovere 
al piii presto, appena tutte le 
nuove amministrazioni comu
nali delle cinque citta capo-
luogo del Lazio saranno inse
rt iate. un convegno tra i rap
presentanti amministrativi di 
tutte le province e i comuni 
del Lazio e i rappresentanti 
dei produttori. dei venditor! 
e consumatori alio scopo di 
awiare a soluzione i piii ur
gent! e importanti problemi 
per un sempre migliore coor-
dinamento tra le esigenze 
delle varic citth e I'orgnnizza-
zionp produttivo-commerciale 
dellhinterland regionale. 

Dibattito 
sui rapporfo 
tra lingua 

e letteratura 
Stasera. alle 21.15. nei lo-

cali della Casa della cult urn. 
si ierrn un dibattito sui t« -
ma: - Rapporto tra lingua e 
letteratura •-. Parteciperanno 
Ignazio Baldelli. Pier Paolo 
Pasohm e Michele Rago. 

E' nato 
Luca 

II caro rollega di « Paese Se
ra » Lanfranco D'Onofrlo * dt-
ventato padre. La gentile algno-
ra Serena, nella chnica Nostra 
Signora della Mercedc ha dato 
alia luce un grazioso bambino 
che si ehlamora Luca. Al neo 
papa e a Serena Klungano Rli 
au^nri piu ran dei cronisti e 
della redazione dell'Unita. 

Non e slato spinto 

sotto il Ireno 

Rientrato 
il giallo 

Un gruppo di curiosi sui luogo dove il g iovane e stato 
travolto dal treno. 

Gesunldo Loincono; il giova
ne trovnto l'altra notte al 
Quadraretto, con il piede am-
putato dal treno, continua a 
raccontare Tassurda storia im-
bastita poco dopo la dramma-
tica avventura: •- Mi ha spin-
to sotto uno sconosciuto — 
dice — uno che non conosco. 
Io non gli avevo fatto nulla-. 
I poliziotti sono sempre piu 
convintt che non sin vero. che 
il manovale trentaquattrenne 
si sia inventata questa fanta-
stica scusa per non fare nm-
missioni che lo danneggereb-
bero. per non trad ire, forse. 
qualche suo amico. In realta 
le tracce di snngue sulla fer-
rovia. la posizione dell'arto 
troncatn dalle mote di un 
ronvoglio, fnnno pensare piut-
tosto che il giovane stesse 
traversando la strada ferrata 
p che sia incinmpato. caden
do con il corpo in avanti, sal-
vandosi cosi da un'orribilp 
fine. Oppure — ed ^ un'ipo-
tpsi nnrorn piu probabile — 
che stesse fprmo. appogginto 
alia ringhipra del cacavnlca-
via. con la gamha ancora sui 
binari e che non si sin ac-
corto dell'arrivo del treno (In 
quel tratto. infatti. la linea 
Roma-Cnssino segue una lcg-
gera ciirva). 

II giallo. insommn. e rien

trato. Gesualdo Loiacono era 
stato trovnto da un passante. 
alle 23 di lunedi. in un prato 
che fiancheggia via Lucio Ma
rio Perpetuo, a circa venti 
metri dalla ferrovia. Si era 
trnscinato fino a quel punto, 
pcrdendo molto sangue, invo-
cando aiuto. II tempestivo 
soccorso e valso a evitargll la 
morte per dissangunmento: al 
San Giovanni, dopo un inter-
vento chirurgico. lo hanno di-
chinrato guaribile in due me
si. Mentre il ferito raccontava 
la sua assurda storia. i po
liziotti si recavano sulla fer
rovia, cercando testimoni del
la disgrazia. Niente. Solo il 
guardiano notturno di un 
cantiere ha affermato di aver 
visto alle 22.30 tre giovanotti 
correre verso la ferrovia. La-
drucoli sorpresi? Giovanotti 
che scherzavano tra loro? 
Non e stato ancora chiaritot 
facile, comunque, collegare la 
fuga dei tre con l'investimen-
to del Loiacono. 

Ieri pomeriggio e stata in-
terrogata anche la moglie del 
ferito. ma non e stata di mol
to aiuto. A quanto pare 11 
manovale — padre di tre fl-
gli — da qualche tempo at 
faceva vedere in casa piutto-
sto raramente. 

| II giorno | 

I 
I 

. i 

ORRI, mrrrnlrdi 3 frb-
bralo (34-331). Onnnia-
stlro: Illafiio. I| solr 
sorne alle 7.M r tra-
mnnta allr 17.31. I.una: 
prlmo quarto II 9. 

picco la ] 
cronaca I 

Cifre della citta 
Ieri pono natl 100 maschi e 66 

feminine, sono morti 13 maschi 
e 31 fcmmlne dei quail 2 mi
nor! di sette anni. Sono stati 
celebrati 36 matrimoni. Tempe
rature; minima II. masslma 21-
Per domani i mcteoroloRl pre-
vedono clelo nuvoloso con pos
sibility di piogge. 

Lorca a Cuba 
Vrnerdl. alle 21.15. nei locali 

deila « Casa della rultura » in 
via della Colonna Antonina 52. 
Juan Marinello parlcri su. 
c Garcia Lorca a Cuba ». 

II PCI e 
il Piano 

Questa sera, alle ore 20. 
nei locali della sezione Cam-
pitelh. in via dei Giubbona-
n 38. si terra un pubblico 
dibattito sui tema: - 1 co
munisti e il programma di 
sviluppo economico quin-
quennale li)f>5 C,'j -. Intro-
durra il c«>mpagno Luciano 
B^rca. della dirtzione del 
Partito. 

I t M M » M m » » » m t m t . « . . . 

C A N Z O N I DI 

SANREMO 

I 
- A'SOLf L«e- \ 

1800 
-— m-**i+* t - » 4 « i |t47, 

loez 
*~^•* e m u limn mm 

• _ *•• c*n»o«ni« t< vn.#<*o lovrtn 

Disegni 
Una mostra di disegni di bam

bini bielorussi si e apcrta ieri 
nella sezione romana della a»-
nociazione Hnllana per i rap
port! cultural I con TURSS. in 
pi.«/7a della Repubblica 47. 

il^partito 
Commi8sioni 

ORRI alle ore IS In Federazio
ne a\ra IUORO una riunlone cut 
devono parteclpaxe I responsa
bili delle commlsslonl drlla e l f 
ta e della provlncia e delta car-
rente xlndarale comunista della 
Camera del I.atoro. Relator* 
MorRla. 

Contadini 
ORRI, alle 9, presso la Fede

razione romana avra IUDKO la 
riunlone rrnio.'iale della corren-
te rnmnnhta delle Alleanze pro-
\inrlall del contadini. Fftra la 
relazione II compagno Angloln 
Marronl. Preslrdera Gaetano DI 
Marino. 

Convocazioni 
8. nASIMO. ore 19,30, dibat

tito tulle tarlffe e trasporti * 
Roma con Cesare Freddorzl; 
IXIJOVIS1, ore 20, aulvo della 
zona Salarla sulla situazione 
economlca con Itruno Trentln; 
MONTI, ore ?0, assemhlea con 
Enzo RoBKl; S. GIOVANNI, ore 
19, dibattito della Stefer snl 
trasporti con Knzo Lapicclrella; 
ZONA OSTIF.N'SE, ore 19, C»» 
mltatn dl zona, ordine del Klor-
no • I'ro)cranimazlone economl
ca e piano quinquennale > con 
Mod lea; C.UIDONIA, ore 29, Co-
mitato rlltadlno r (n ip 
slliare con O. Ranallt. 
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